
FDP Groß-Gerau

MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2013

05.11.2013

Am 30.10.2013 traf sich der FDP Kreisverband zur Mitgliederversammlung im Volkshaus in Büttelborn. Die gut besuchte Veranstaltung wurde einberufen, um die Wahlen der Vertreter und Ersatzvertreter für die Landesvertreterversammlung und die Delegierten und Ersatzdelegierten für den Landesparteitag und den Bezirksparteitag zu wählen. Die Vertreterversammlung dient der Vorbereitung der Europawahl 2014. Im Anschluss wurde die momentane Situation in der Partei beraten und ein Antrag für den beschlossen. Die Quintessenz der Diskussionen war, dass in der Partei schwere Fehler gemacht wurden und diese vom Wähler mit dem schlechten Wahlergebnis quittiert wurden. Einig war man sich darin, dass die FDP hat es nicht geschafft, die eigenen Wahlziele umzusetzen und die gemachten Wahlversprechen einzulösen. Grund hierfür waren nicht nur äußere Umstände wie die größte Wirtschaftskrise seit Jahrzehnten, sondern dass in der FDP eklatante Managementfehler gemacht wurden. Von Anfang der Legislaturperiode an wurden kontinuierlich Fehlentscheidungen getroffen, die die FDP in Glaubwürdigkeit und Sympathie schwer beschädigt haben. Und es ist letztendlich dann auch nicht gelungen, mit den wenigen guten Nachrichten nach außen zu dringen. Jetzt geht es darum, die Glaubwürdigkeit und das Vertrauen der Bürger wieder aufzubauen. Die FDP muss sich auf ihren Markenkern besinnen und ihre Stärke als einzige liberale Partei in Deutschland wieder gewinnen. Die Themen Freiheit, Bürgerrechte, soziale Marktwirtschaft und Teilhabe am wirtschaftlichen Erfolg statt Umverteilung spielen heute mehr denn je eine wichtige Rolle. Wild wuchernde Staatsausgaben, ein Umverteilungsmaßstab der höher ist als in der ehemaligen DDR, allgegenwärtige Bespitzelung und einer ins uferlose wuchernden Bevormundung der Bürger durch den Staat muss ein Riegel vorgeschoben werden. Und in der deutschen Parteilandschaft sehen wir niemanden außer der FDP, die sich hierfür einzusetzen. Das war und ist die Aufgabe der FDP, hierfür gilt es sich jetzt wieder einzusetzen, mit Rückgrat und Energie.